

JEUX MÉDITERRANÉENS DE PLAGE

Aux racines profondes de l'olympisme

En présence du prince Albert II, la symbolique était forte lors la cérémonie d'ouverture qui a lancé ces 2^e Jeux à Patras, en Grèce, précédant sept jours de compétition dans onze sports

C'est un sacré retour aux sources qui a été effectué, dimanche soir, à l'occasion de la cérémonie d'ouverture des 2^e Jeux Méditerranéens de plage. Pilier de l'Olympisme, la Grèce, par l'intermédiaire de la ville de Patras, accueille en effet un événement multisports. Ici, à quelques kilomètres d'Olympie, lieu de naissance des Jeux Olympiques de l'Antiquité. Ici, également, à quelques encablures d'Athènes qui avait été le lieu de renaissance des premiers Jeux Olympiques de l'ère moderne en 1896.

Depuis, la capitale hellénique a accueilli les Jeux Méditerranéens (1991) et les JO (2004). Lorsqu'on connaît la crise économique qu'a traversée la Grèce pendant dix ans, ce retour sur le devant de la scène prend donc une forte dimension symbolique, à plus d'un titre d'ailleurs.

Pascal Ferry (beach-volley) porte-drapeau

La délégation monégasque qui participe à ces Jeux Méditerranéens n'y aura pas été insensible. À l'instar des 25 autres nations, Monaco (en lice dans deux disciplines, beach-volley et beach rowing sprint - aviron, avec



La délégation monégasque lors de ces 2^e Jeux Méditerranéens de plage, juste avant la cérémonie d'ouverture.

six athlètes) a défilé lors de la cérémonie d'ouverture lançant officiellement ces Jeux réunissant quelques 770 athlètes.

Une cérémonie à laquelle a assisté le prince Albert II. Membre du Comité international olympique et président du Comité olympique

monégasque, le souverain a tenu, comme à son habitude, à être au plus près des représentants de la Principauté et sa présence en tribunes pour cette ouverture a été, une fois encore, une très belle source de motivation pour les athlètes monégasques.

Pascal Ferry (beach-volley) a eu l'honneur d'être le porte-drapeau de la délégation « rouge et blanche » (très élégante en blanc et bleu), faisant ainsi son entrée en premier sur le sable grec (la cérémonie s'est déroulée dans l'enceinte du beach-soccer).

Une ouverture qui a conduit à un périple unique à travers la Méditerranée, de l'Espagne aux Balkans et de l'Afrique du Nord à Patras. Musique, mouvement, danse et théâtre ont accompagné ce voyage à travers la mer Méditerranée. L'eau et le sable, éléments fonda-

mentaux sur lesquels reposent ces Jeux, ont été mis à l'honneur.

« Pour un monde meilleur »

Instigateur des Jeux Méditerranéens à Alexandrie (Égypte, 1951), le CIJM (Comité International des Jeux Méditerranéens) s'offre presque soixante-dix ans plus tard, avec cette deuxième édition des Jeux Méditerranéens de plage, un vent de jeunesse et de fraîcheur, grâce à des sports au format novateur comme le handball de plage, la lutte de plage... Des disciplines en vogue.

Au-delà des enjeux de compétitions sportives, ces Jeux sont « un message d'espoir et de paix, une vision d'avenir, pour un monde meilleur, et dans une région méditerranéenne que nous voulons plus fraternelle, plus pacifique », a tenu à rappeler Amar Addadi, président du CIJM.

AVEC LE CONCOURS DE STÉPHAN MAGGI, COMITÉ OLYMPIQUE MONÉGASQUE
monaco@nicematin.fr
Photos : S.M./COM

Monaco à l'assemblée générale du CIJM

En marge de ces Jeux Méditerranéens de plage, le CIJM (Comité International des Jeux Méditerranéens) a tenu son assemblée générale à Patras. Membre de cette organisation reconnue par le CIO (Comité international olympique), Monaco était représenté par Yvette Lambin-Berti, Secrétaire général du Comité olympique monégasque.

Lors des travaux de l'AG, de nombreux points et rapports d'étape ont été abordés, présentés et débattus : amendements de la charte du CIJM,



Yvette Lambin-Berti, secrétaire général du Comité olympique monégasque, aux côtés du président du CIJM, Amar Addadi.

périodicité des Jeux Méditerranéens, présentation et élection

de la ville des Jeux Méditerranéen de 2026 (Tarante, en Italie)...



Le prince Albert (ici aux côtés de Iakovos Filippou et Amar Addadi, respectivement secrétaire général et président du CIJM) était à Patras pour le lancement officiel des Jeux.

Le beach-volleyeur Pascal Ferry, porte-drapeau de la délégation « rouge et blanche ».

